

Pflege in Mittelbaden

Bühl (red). „Stand und Zukunft der Pflege in Mittelbaden“ ist das zentrale Thema am Mittwoch, 27. Juni, ab 19.30 Uhr im Nebenzimmer des Bühler Restaurants Apollon, Markstraße 5. Veranstalter sind die bündnisgrüne Landtagsabgeordnete Bea Böhlen sowie die Ortschaftsverbände Baden-Baden und Bühl von Bündnis 90/Grüne. Personalmangel, Finanzie-

rungslücken, steigende Arbeitsbelastung, und mehr – viele Pflegekräfte sind von dieser Entwicklung betroffen, so die Pressemitteilung.

Die Fragestellungen am Diskussionsabend sollen daher sein: Wie sieht es in unseren Kliniken aus? Wie soll es weitergehen vor Ort? Was kann das Land für die Beschäftigten, die Patienten und die Kliniken tun? Bärbl Mielich (Bündnis 90/Grüne), Staatssekretärin im Ministerium für Soziales und Integration, steht Betroffenen und Beschäftigten Rede und Antwort.